

Sitzungsvorlage für die Stadt Schöppenstedt

Beratungsfolge	Öffentlichkeits- status	Aufgabe
Rat der Stadt Schöppenstedt	öffentlich	Entscheidung

Betr.: Neubesetzung des stellvertretenden Stadtdirektors

Beschlussvorschlag:

Der Stadtdirektor wird zukünftig durch Frau Lea Jordan vertreten. Frau Jordan wird unter Berufung in das Ehrenbeamtenverhältnis zur stellvertretenden Stadtdirektorin ernannt.

Gleichzeitig wird Herr Dirk Neumann als stellvertretender Stadtdirektor entlassen.

Berichterstatter/in:

Begründung:

Der Rat beschließt, wer den Stadtdirektor im Verhinderungsfall vertritt, eine Berufung in das Ehrenbeamtenverhältnis ist nicht zwingend, entspricht aber dem bisherigen Verfahren.

Frau Jordan ist seit dem 01.01.2014 bei der Samtgemeinde Asse/Elm-Asse beschäftigt. Sie war zunächst im Bereich der Kasse tätig und wechselte zum 01.10.2018 in den Fachbereich IV mit dem Aufgabengebiet: Gebäudemanagement/ Liegenschaften. In dieser Zeit besuchte sie auch den Angestelltenlehrgang II, den sie erfolgreich abschloss.

Ab dem 01.07.2020 nahm sie ein neues Aufgabengebiet im Fachbereich IV wahr. Sie leitete den Bauhof, war für Freibäder, den Verwaltungsteil für Hoch- und Tiefbaumaßnahmen, Erschließung von Grundstücken und Spielplätze zuständig. Ab dem 13.07.2020 wurde ihr die stellvertretende Fachbereichsleitung übertragen.

In der Zeit vom 28.01.2022 bis 02.03.2023 befand sie sich in Mutterschutz/ Elternzeit und hat danach Ihre Tätigkeit wieder aufgenommen.

Frau Jordan hat sich im Laufe Ihrer Tätigkeit ein erhebliches Fachwissen erworben und ist den Anforderungen der stellvertretenden Stadtdirektorin im vollen Umfang gewachsen.

Herr Dirk Neumann war in der Zeit vom 09.11.2021 bis 14.03.2024 als stellvertretender

Stadtdirektor tätig und ist mit der Berufung der Kollegin Jordan und seiner Entlassung einverstanden.

Die Stadt Schöppenstedt dankt Herrn Neumann für die geleistete Tätigkeit.

Der Stadtdirektor

Rainer Apel